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請願審査

国
、
県
に
対
し

「
学
校
給
食
費
無
償
化
を
求
め
る
意
見
書
」

提
出
に
つ
い
て
の
請
願

　

全
国
で
学
校
給
食
費
無
償
化

が
大
き
な
流
れ
と
な
っ
て
お
り
、

県
内
に
お
い
て
も
35
市
町
村
が

無
償
化
、
一
部
補
助
が
19
市
町

村
に
及
び
実
施
さ
れ
て
い
る
。

　

一
方
で
、
市
町
村
に
よ
っ
て

は
財
政
上
の
理
由
で
、
実
施
で

き
な
か
っ
た
り
、
一
部
補
助
に

と
ど
ま
っ
て
い
る
と
い
う
違
い

が
あ
り
、
同
じ
県
内
に
住
ん
で

い
な
が
ら
居
住
地
に
よ
っ
て
保

護
者
の
給
食
費
負
担
が
大
き
く

異
な
る
問
題
等
が
生
じ
る
こ
と

か
ら
、
国
や
県
に
意
見
書
の

提
出
を
求
め
る
請
願
が
提
出

さ
れ
ま
し
た
。

　

請
願
第
１
、
請
願
第
２
に

つ
い
て
、
討
論
が
行
わ
れ
た

た
め
、
内
容
を
要
約
し
、
ご

報
告
い
た
し
ま
す
。

　

※
「
請
願
第
１
」
は
国
に
、

「
請
願
第
２
」
は
県
に
対
し
て

の
請
願
と
な
り
ま
す
。

請
願
趣
旨

請
願
第
１

請
願
第
２

　全国議長会から国へ要望をしていることや、
国の少子化や子育て施策等の点から、学校給食費無償化を取り
組む方向で進んでいるため、市議会として意見書を出す意味が
ないと考え、請願に反対する。

　　　　　　　　物価高騰により、年々学校給食費が増加して
いる。市には豊かな財源がなく、国が学校給食費無償化を実施
した場合には、他の学校教育の部分や、他の事業に資金を使う
ことができるため、請願に賛成である。

　市が実施している学校給食費無料化の主な
財源は、相馬共同火力発電株式会社から生じ
た石炭灰を光陽地区にある産業廃棄物埋立処分場へ埋め立てる際
の処分手数料であり、事業も安定している。また、市としての現
在の問題と考えていないため、請願に反対する。

　　　　　　　　市が実施している学校給食費無料化により、
市内の子どもたちは、どんな家庭に生まれても、安心して食事
が提供され、その権利が保障されている環境となっている。
　他自治体の子どもたちにも、同様に保障がされるよう請願に
賛成する。

際
現

中島孝議員

獺庭大輔議員

高橋利宗議員

河内幸夫議員
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　　　　　　　　　国が明日、明後日にも学校給食費無償化を
実施するのであれば、国や県に対し意見書を提出する意味はない
が、議論の段階であるため、提出すべきと考える。また、全国的
に学校給食費無償化を望むべきであるという方向性は一致してい
るため、請願に賛成である。

　全国一律での学校給食費無償化について
の課題は決して少なくはない。国は今後更なる調査、議論を重
ねていくとしており、引き続き国の動向や議論に注視しつつ、
方向性が固まるまで、市議会として、意思を明確にすることは
控えておくべきと考えるため、請願に反対する。

　請願の中で、学校給食費無償化において
地域間格差があるとされており、国や県に対し、学校給食費無
償化を求める意見書を提出するとしているが、既に学校給食費
無料化を実施している自治体の議会が、地域間格差を謳う意見
書を提出することは不適切だと考え、請願に反対する。

議
決
結
果

賛
成

反
対

新政会 にじ そうま
市民
の会

新時代
そうま 無会派

石
橋
　
浩
人

菊
地
　
清
次

波
多
野
広
文

河
内
　
幸
夫

佐
藤
　
満

愛
澤
　
俊
行

横
山
　
和
雄

畑
中
　
昌
子

杉
本
　
智
美

門
馬
　
優
子

浦
島
　
勇
一

根
岸
　
利
宗

山
中
　
宣
明

只
野
　
敬
三

中
島
　
孝

獺
庭
　
大
輔

高
橋
　
利
宗

高
玉
　
良
一

請願第１
国に対し「学校給食費無償化を実施す
ることを求める意見書」提出について
の請願

賛 不
成 採
少 択
数 　
 

   ４ １２
　 
●
　
●
　
●

　

●
討
論

　
●
　
欠
　
●
　
● ●
討
論

●
討
論

　
○

　

○
討
論

　
●
　
●

　
　
　
○
討
論

　

○
討
論

　
　
　
●
討
論

　

議
長

請願第２
県に対し「学校給食費無償化を実施す
ることを求める意見書」提出について
の請願

賛 不
成 採
少 択
数 　

４ １２ ● ● ● ●
討
論

● 欠 ● ● ●
討
論

　
　
●
討
論

○ ○
討
論

● ●

　
　
○
討
論

○
討
論

　
　
●
討
論

議
長

※　○は賛成、●は反対　
※　議長（高玉良一）は採決に加わりません。

請願に対する賛否一覧

杉本智美議員

根岸利宗議員

門馬優子議員
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